

Le président du parlement cubain assiste aux funérailles du leader namibien



La Havane, 25 fév (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba (Parlement), Esteban Lazo Hernández, a participé ce dimanche à la cérémonie d'enterrement de l'ancien

président namibien Hage G. Geingob, à l'Acrc des Héros, à Windhoek, la capitale de ce pays africain.

Dans ce contexte, le membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et président du Conseil d'État a échangé avec les chefs d'État de l'Éthiopie, Sahle-Work Zewde, et de l'Afrique du Sud, Cyril Ramaphosa.

Esteban Lazo Hernández a assisté la veille aux funérailles nationales de Hage G. Geingob, au cours desquelles il a souligné le rôle de l'ancien dirigeant namibien en tant que "leader africain incontesté" depuis la création de la Namibie indépendante en 1990.

Il a souligné que Hage G. Geingob avait défendu avec passion non seulement le droit de son peuple à se forger en tant que nation souveraine, mais qu'il avait également contribué à consolider le rayonnement international de la Namibie, la plaçant en première ligne dans la lutte pour le développement des peuples du tiers-monde et de l'Afrique en particulier, pour l'égalité et la justice.

"Nous n'oublierons jamais notre ami. Un Baobab est tombé, mais son exemple se multipliera dans les jeunes qui incarnent l'avenir et qui feront de la Namibie un pays meilleur, comme il en rêvait", a souligné le dirigeant parlementaire cubain (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348190-le-president-du-parlement-cubain-assiste-aux-funerailles-du-leader-namibien>



Radio Habana Cuba